
平成 24 年 7 月 6 日 
 

平成 24 年度第１回運営委員会報告 
 
 

１ 開催年月日 平成 24 年 7 月 6 日（金）18：30～ 
 
２ 場   所 上野駅「ぶんか亭」 
 
３ 出 席 者 末次相談役、影田会長、吉井・古門副会長、沼口組織部長、

大森広報部副部長、藤河幹事長 
 特別参加者；24 年度総会当番期 我有 

 
４ 議   題 
（１）平成 24 年度総会の総括について  
  ① 沼口組織部長より今回の総会は過去最大の 161 名の参加者であった

が、参加者なしの学年もあり、今後の課題として、全学年の参加及び

若年学年の参加を働きかけることとする旨の報告があった。 
  ② 我有総会当番期より今回の総会での課題などは、現在、集約中で後 

日報告するとのことであった。 
  ＊会長を初め出席者全員から大変盛会な総会であり、当番期の努力に感

謝を表した。 
（２）平成 25 年度総会に向けて 
  ① 総会開催日は平成 25 年 6 月 2 日（日）で会場は今年度と同様のアジ

ュール竹芝の再確認をした。 
  ② アトラクションなどは次回の運営委員会で検討することとした。 

 （３）その他 
  錦陵同窓会会長及び育徳館校長より、育徳館高校生徒の東京研修を 7/18 

～20 に実施することとなり、東京錦陵会との夕食会（懇談会）の要請が 
あり、次のとおり決定した。 
① 日 時；7/18（水）18：00～ 
② 場 所；東京都庁食堂 
③ 参加者；生徒 11 名 引率先生 3 名 
④ 東京錦陵会出席者；影田会長、吉井・古門副会長、沼口組織部長、門

田広報部長、藤河幹事長の 6 名 


